Presse - Ausschnitt FLZ - Ansbach vom 08.11.2024

Ampeln montiert

ANSBACH (ve) – Die neue Ampelanlage an der Einmündung der Welserstraße in die Phlipp-Zorn-Straße wird vermutlich am kommenden Dienstag in Betrieb gehen.

In dieser Woche wurden die Lichtzeichen an den Masten montiert (Foto), am Montag soll die weiße Fahrbahn-Markierung angebracht werden. Dazu muss allerdings das Wetter mitspielen, denn bei Regen sind Markierungsarbeiten nicht möglich.

Seit Ende Juli war der Unfallden an schwerpunkt umgebaut worden. leiten.

Dazu musste die Bundesstraße 13 im Bereich der Philipp-Zorn-Straße voll gesperrt werden. Auf 200 Metern wurde die B13 neu asphaltiert und eine Verkehrsinsel verlängert, um das Queren von Fußgängern und Radlern zu erleichtern. Am 6. September konnten die Sperrungen aufgehoben werden, allerdings blieben die Pfosten für die Ampelanlage zunächst leer, weil es Lieferschwierigkeiten gab. Temporäre, gelbe Fahrbahnmarkierungen wurden angebracht, um den Verkehr zu leiten.

